
【本郷教室 教室長ブログ】  4月 15日（土） 

 

こんばんは。 

教室長の大内です。 

 

春期講習会により土曜日がお休みの日が続き、 

およそ 1か月ぶりのブログとなりました。 

 

皆様、お元気でしょうか？ 

私のこと覚えていますか？（笑） 

 

中学校・小学校でも新学期がスタートし、 

いよいよ本格的に 1学期が始まりました。 

 

泰平中学校に関しては 

1学期中間試験が 5月 26日（金）だと 

発表がありました。 

 

今、勉強していることは 

確実に試験に出題されます。 

 

特に中 2・中 3に関しては 

3月に勉強した内容も試験範囲になるため 

かなり広範囲の試験になるんですよね。 

 

それを見越して、 

ただただ先へ進むばかりでなく 

復習内容も混ぜた授業計画を 

日々、立てています。 

 

塾生の皆さん、一緒に頑張りましょう！ 

 

 

 



さて、この期間にですね。 

 

懐かしい人たちがたくさん 

本郷教室を訪れてくれました。 

 

塾を卒業したばかりの高校 1年生が 

制服姿を見せに来てくれたり。 

 

高校 2年生の生徒さんが 

学校生活や進路について 

相談に来てくれたり。 

 

新社会人の卒業生が 

わざわざ時間をつくって 

近況報告に来てくれたり。 

 

浪人していて、大学受験を終えた卒業生が 

その報告に来てくれたり。 

（その後、彼を囲む会が開催されました笑） 

 

そして一番多かったのは 

高校を卒業した新大学 1年生の皆さん。 

 

当塾を卒業してから 3年の月日が経ちますが 

半数近くの卒業生と会うことができ、 

本当に講師冥利に尽きます。 

 

特に女子のみんなは 

オシャレな服装に、 

お化粧もしていて、 

すっかり綺麗な大人の女性になっていて、 

自分がおじさんになったことを 

あらためて痛感しましたね（笑） 

 



あ、男子は正直申し上げますと 

そんなに変わっていなかったですね（笑） 

 

言葉遣いとか立ち振る舞いは 

3年の月日を感じさせましたが 

しばらく話すと 

「相変わらずだな！」 

という具合でしたね（笑） 

 

いや～、本当に嬉しいです。 

 

それこそ、ちょっと変な話になりますが 

もうお金も頂いていないのですから 

塾に来る理由は本来ないんです。 

 

体育祭や修学旅行もなく 

ただただ勉強を教えていただけの場所。 

 

それなのに、 

こんなに多くの生徒さんが来てくれること。 

 

一番嬉しかったのは 

私が彼らに対して真面目な話をすると 

とても真剣な表情で話を聞いてくれること。 

 

そして、そのときの表情が 

3年前のときのそれと 

全く同じだったことです。 

 

今、こうして指導に携わっている 

小学生・中学生の皆さんとも 

数年後そういう関係になれるよう 

一日一日を大切にしていきます。 

 



 

 

そして、卒業生といえばもう一人、 

紹介させてください。 

 

先日、 

さいたま市議会議員選挙がありましたが、 

そこに当塾の卒業生が立候補しており 

見事、当選しました！ 

 

「堀川友良」議員です。 

 

今からおよそ 10年前 

私が宮原教室に勤務しているときに 

指導に携わった生徒さんなのですが、 

当時から本当に真面目で一生懸命な子で 

きっと今回の選挙活動も 

本当に本当に一生懸命やったのだろうと 

確信しています。 

 

これからも応援しています！ 

 

 

 

最後に、私の最近のブームを紹介して 

このブログを終わりたいと思います。 

 

講師の石井が勧めてくれたことが 

きっかけなのですが、 

スーパーイマイさんで販売されている果物が 

本当に美味しくて！ 

 



特に「八朔」にハマっています。 

 

「りんご、美味しかったですよ～」 

 

「甘夏も瑞々しくていいですよ～」 

 

そんな会話が 

事務室内で飛び交っています（笑）。 

 

皆さんもぜひ！ 

 

本当に買っているの？と 

思った方のために、証拠写真です（笑） 

 

※右手にサポーターが気になった方のために 

（勝手に）解説いたします。 

 

私が事務室で使っている椅子は 

足にキャスターがついているのですが 

その椅子に勢いよく浅く腰掛けてしまって…。 

 

椅子だけが後ろにガッと動いてしまい 

尻もちをついてしまったんですね。 

 

そのときとっさに右手を床についてしまい、 

右手の手首をねんざしました。 



もう今はほとんど痛くないのですが 

尻もちをついた瞬間は 

右手よりも腰が心配でした（苦笑） 

 

とりあえず授業に支障はありませんので 

ご安心ください。 

 

ちなみに、私がこんな様子で授業を始めると 

一部の生徒さんが反応するわけですよ。 

 

「先生、右手のそれ、どうしたんですか？」 

「大丈夫ですか？」 

 

そんな声が上がるのですが、 

一部の生徒さんは 

 

「中二病ですか？」 
 

しかも、これ 

新中 2の生徒さんと、 

ついこの前まで中 2だった生徒さんが 

言っているっていう（笑） 

 

 

最近お気に入りの音楽 

Penthouse 「蜘蛛ノ糸」 

U2 「Where the Streets Have No Name」 

日向坂 46  「One choice」 

JO1 「Comma,」 

Gecko&Tokage Parade 「Ace」 

Aimer「残響散歌 -From THE FIRST TAKE-」 

            大内 


